



Liebe Mitglieder,  
liebe Freunde und Förderer unseres Vereins,  
liebe Eltern, Verwandte und Betreuer,  
liebe Mitarbeiter der WFB,

wir hoffen, Ihnen und Ihren Familien geht es gut und Sie sind gesund! In diesem Jahr ist alles anders. Die Corona-Pandemie hat uns weiterhin fest im Griff. Es gibt aber einen Silberstreif am Horizont, die Ankündigung von Impfmöglichkeiten gegen das Virus.

Diesen Winter und im nächsten Jahr - bis viele von uns geimpft sind - müssen wir uns noch in Geduld üben. Die Kontakteinschränkungen, sowie die Abstands- und Hygieneregeln müssen konsequent eingehalten werden, dann wird alles gut.

Wir wünschen Ihnen ein geruhsames Weihnachtsfest und ein friedvolles und gesundes Jahr 2021.

für den Vorstand Theo S. Fleckenstein, Vorsitzender des Vereins

### **Rückblick auf das Jahr 2020**

Das Jahr 2020 begann für unsere WFB-Mitarbeiter am 26.01. mit einer tollen Party in der Stadtsparkasse Langenfeld.



Seit sieben Jahren veranstaltet die Stadtsparkasse jeweils zu Jahresbeginn zusammen mit unserem Förderverein diesen Disco-Abend, an dem die Mitarbeiter mit Behinderung mit großer Begeisterung teilnehmen und 4 Stunden nach Herzenslust tanzen. Die Sparkassen-Mitarbeiter Dirk Gerhardt (Bild links) und Carsten Hens heizen mit fetzigen Melodien als DJ's die Stimmung an (Foto: J. Steinbrücker). So oft haben sie dazu nicht Gelegenheit, auch wenn der Förderverein anschließend noch zweimal jährlich Tanzveranstaltung durchführt. Diese beiden Veranstaltungen, das Frühlingsfest und das Oktoberfest

fielen Corona bedingt aus.

### **Erfolgreich auf nationaler Ebene bei den Special Olympics Winterspielen in Berchtesgaden**



Fünf Mitarbeiter/innen der WFB Langenfeld nahmen in der ersten Märzwoche den langen Weg ins Berchtesgadener Land nach Oberbayern auf sich, um mit einer Delegation der Lebenshilfe des Kreises Mettmann an den Nationalen Special Olympics Winterspielen teilzunehmen. Drei der Teilnehmer sind Angehörige von Fördervereinsmitgliedern. Diese Teilnahme verlief recht erfolgreich.

Am Montag ging es im freien Training nur darum die Piste kennenzulernen. Für unsere Sportler eine große Umstellung – normalerweise trainieren sie in der Skihalle Neuss. Ein Highlight abends war die Eröffnungsfeier, bei der eine große Show geboten wurde. Mit den ersten relevanten Klassifizierungsläufen am Dienstagmorgen setzte auch der Schneefall ein. Damit war nicht nur die Umgebung olympiareif, sondern auch die Leistungen der einzelnen Sportler sprachen für sich: keine/r blieb

seiner Normalform fern, allen gelang es für den nächsten Tag in eine gute Ausgangsposition zu bringen. Im Snowboard-Riesenslalom fuhr Stefanie Wiegel und Stefan Patyk jeweils auf den 2. Platz (Silber). Bei den Ski-Alpin-Fahrern schaffte Wolfgang Eiteneuer den 5. Platz und Olaf Guttek den 3. Platz (Bronze). Die Goldmedaille bekam das Unified-Team Alexander Fleckenstein (im Bild oben, links) und Peter Roth (Skilehrer und Trainingsbetreuer vom Ski-Club Hilden). Im Snowboard-Slalom am Folgetag setzte sich die Erfolgsgeschichte fort: Stefanie Wiegel 3. Platz (Bronze), Stefan Patyk 2. Platz (Silber). Ski-Alpin: Olaf Guttek 7. Platz, Wolfgang Eiteneuer 4. Platz, Unified-Team Fleckenstein/Roth 1. Platz (Gold). Die Siegerehrungen wurden oft von Ehrengästen wie Snowboard-Gesamtweltcupsiegerin Ramona Hofmeister durchgeführt. Seitens des Lebenshilfe-Teams war man natürlich hochzufrieden mit den Wettkämpfen: Alle hatten Spaß und die Medaillen sind natürlich ein toller Bonus. *Text (in Auszügen): Eric Glindemann*

### **Weitere Förderprojekte und Aktivitäten**

In Zeiten der Digitalisierung hält die Elektronik auch Einzug in die Förderung von Menschen mit Behinderung. Die Reha-Teams der Werkstätten, Kronprinzstraße und Lise-Meitner-Straße wünschten sich je 2 Tablets mit Zubehör. Sie sollen im Rahmen von Schulungen am Arbeitsplatz, zum Abspielen von Musik bei Bewegungsangeboten und zur Entspannung, sowie Förderung über Spielangebote und Apps für die Mediencounts, sowie für „Unterstützende Kommunikation“ eingesetzt werden.

Auch in diesem Jahr wurden von der Werkstatt Lise-Meitner-Straße in der „lockdown-freien Zeit“ wieder Ausflüge nach Solingen zur Alpaka-Ranch unternommen. Dort ging man in Klein-Gruppen mit den Tieren spazieren.

Im Rahmen der Lossprechung der Auszubildenden, die den Berufsbildungsbereich mit einem Zertifikat beenden, verschenkten alle Fördervereine der WFB erstmalig Wunschgutscheine an die Mitarbeitenden, die jetzt in den Arbeitsbereich wechseln. Die Übergabe nahm der Geschäftsführer Herr Przybilla vor. 12 Absolventen kamen in den Genuss der Gutscheine.

An St. Martin bzw. am Nikolaustag gab es vom Förderverein für die Lise-Meitner-Straße wieder gesponserte Weckmänner bzw. Schokoladen-Nikoläuse. Für alle WFB-Mitarbeiter in Langenfeld ist dieses Mal ein finanzieller Zuschuss für das Weihnachtessen, das natürlich nur im kleinen Rahmen stattfindet, geplant.

### **AmazonSmile – Charity-Shopping – Einkaufen und Gutes tun**

Seit geraumer Zeit sind wir bei AmazonSmile angemeldet. Wenn Sie gelegentlich bei Amazon einkaufen, können Sie zu smile.amazon.de wechseln und unseren Verein unterstützen.

Wir sind dort unter folgendem Namen registriert:

#### **„Foerderverein der Werkstatt fuer Behinderte WFB“**

Amazon gibt unserem Verein 0,5% der Einkaufsumme Ihrer smile.amazon.de-Käufe weiter.

Smile.amazon.de ist dasselbe Amazon, das Sie kennen – dieselben Produkte, dieselben Preise, derselbe Service.

Kaufen Sie direkt über unseren individuellen Link

**<http://smile.amazon.de/ch/135-579-41180>**

ein. Oder starten Sie über die Amazon-App mit aktivierter amazonSmile-Funktion. Dadurch gibt AmazonSmile einen Teil des Betrages ohne Extrakosten für Sie an unseren Foerderverein der Werkstatt fuer Behinderte WFB weiter.

Aber bitte gestalten Sie Ihr Konsumverhalten verantwortungsbewusst und nachhaltig. Vergessen Sie unsere regionalen Händler nicht! Auch in Langenfeld, Monheim und Hilden gibt es wunderbare Geschäfte.

### **In eigener Sache**

Die Mitgliederversammlung konnte in diesem Jahr nicht stattfinden. Der Kassenbericht für das Jahr 2019 liegt für Mitglieder als Anlage bei. Die Entlastung des Vorstandes wird im nächsten Jahr nachgeholt, dann finden auch Vorstandswahlen statt.

Wir danken der Stadt Langenfeld für die finanzielle Unterstützung unseres Vereins. Aus dem Erlös des Gesellschaftsfonds an das Ehrenamt konnte unser 2. Vorsitzender Dieter Busche aus der Hand von Bürgermeister Frank Schneider einen Scheck über 760.- € in Empfang nehmen. Allen weiteren Spendern von Geld- und Sachmittel ebenfalls herzlichen Dank.

#### **Vorstand**

Dr. Theo Fleckenstein, Dieter Busche  
Christian Heift, Hartmut Hennecke  
E-Mail: FUF-WFB@t-online.de

#### **Stadt-Sparkasse Langenfeld**

IBAN: DE03 3755 1780 00004016 04  
BIC: WELADED1LAF

#### **Vereinsregister**

Amtsgericht Langenfeld VR30374  
Steuernummer 135/5794/1180  
Finanzamt Hilden